

CYCLE DE CONFÉRENCES

REGARDS CROISÉS

SUR LE VIVANT EN SOCIÉTÉ

ÉCO-ANXIÉTÉ ET ÉCO-ÉMOTIONS Devenir lucide mais rester ému pour agir!

Arielle SYSSAU-VACCARELLA

Pr. Psychologie, Laboratoire de Psychologie Epsylon, Université Paul Valéry, Montpellier

Marie-Laure PARMENTIER

DR Inserm, Institut de Génomique Fonctionnelle, Montpellier



La prise de conscience des grands grands changements climatiques et la perte de biodiversité ne laisse personne indifférent et crée des états émotionnels qu'on appelle éco-émotions. La forme la plus connue est l'éco-anxiété. Tout d'abord nous présentons nos recherches sur la diversité de ces éco-émotions et leur caractérisation.

Puis, nous questionnerons leurs spécificités par rapport à l'engagement dans des comportements pro-environnementaux. Nous terminerons par le rôle fondamental de notre relation affective avec la nature. Pour finir nous explorerons de nouvelles pistes de recherche qui unissent psychologie et neurosciences pour apprendre plus sur les liens affectifs entre les individus et la nature.

MARDI 8 AVRIL 2025 DE 17H30 À 19H30 SUIVI D'UN COCKTAIL DE 19H30 À 20H30

Auditorium MSH SUD - UPV Site Saint Charles 71 rue Henri Serrre à Montpellier (Albert 1er, ligne 1 ou 4) **ET EN DIRECT DEPUIS**

► MSHSUD.ORG

Ce cycle de conférences est ouvert à tous les scientifiques (chercheur.euse.s et étudiant.e.s), toutes disciplines confondues. Il est également proposé aux doctorant.e.s dans le cadre de leur formation par les Ecoles Doctorales d'Occitanie (ED58, ED60 et Gaïa à Montpellier, SEVAB et SDU2E à Toulouse, ED305 et ED544 à Perpignan et ED Risques et société à Nîmes).

Inscription obligatoire sous ADUM pour les doctorants.















